

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 3,00 >
Anual..... 36,00 >



Imperio

Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1 3º

Año II

Toledo, 21 de Enero de 1937

Número 75

Una Patria. Un Estado. Un Caudillo.

En el ataque al Cerro de los Angeles el enemigo abandona 216 cadáveres y material bélico

En el sector de Las Rozas hemos ocupado Cumbre del Vértice

Actividad en el sector de Villarreal

**Una Patria: España
Un Caudillo: Franco**

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 20 de enero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE:

Quinta, sexta y séptima División y División de Soria: Sin novedades dignas de mención, con ligeros tiroteos de fusil y de cañón.

8.ª División: Tiroteos en los frentes de Asturias y León.

División de Madrid: Tiroteos en todos los frentes sin consecuencias.

EJERCITO DEL SUR:

Tiroteos en el sector de Marbella, donde se rectificó la línea hacia vanguardia, desalojando al enemigo de sus posiciones. Se han llevado a cabo batidas por la sierra contra algunas partidas de huidos refugiados en ella, dispersando al enemigo y cogiéndole algunos muertos, caballos y reses.

NOTA.—Es absolutamente falsa la noticia dada por las radios enemigas de la toma por los rojos del Cerro de los Angeles, pues si bien es cierto que llevaron a cabo un duro ataque, logrando poner pie en una de las posiciones, fueron rechazados con tal denuedo por nuestros soldados, que se vieron obligados a dejar en la cumbre misma del monte 66 cadáveres, 150 más en las laderas que miran a Henares; abandonaron también un camión blindado, con cañón, gran cantidad de fusiles, que pasan de dos centenares y bastante material.

Salamanca, 20 de enero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el coronel segundojefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

F. E. de las J. O. N. S., movimiento de justicia social

Somos los «camisas azules» enemigos de la burguesía, egoísta causante del malestar de las sociedades que se llaman cristianas. Ni el orgulloso aristócrata, ni el egoísta burgués, ni el ruín proletario esperen nada de nuestro Movimiento. No vamos a garantizar orgullos, ni a consentir egoísmos, ni a avivar rufnes pasiones. Vamos a regenerar la sociedad corrompida, destruyendo orgullos, egoísmos y pasiones, ensalzando al obrero y haciéndole la vida más llavadera. Vamos a proteger al hombre honrado que de sus riquezas no haga un uso anti-económico y antejurídico, barriendo las apetencias de todos, para entronizar una justicia social, hoy ausente del patrio solar.

Proclamamos como dogma la destrucción de la tiranía eco-

(Continúa en la página 4.ª)

Hacia el Cerro de los Angeles

(Por nuestro enviado especial, Julián Marín)

Ayer fuimos sorprendidos, cuando nos dirigíamos hacia la Ciudad Universitaria, por un fuerte fuego sostenido en el flanco derecho de Madrid y en el Cerro de los Angeles. Esto nos hizo cambiar de rumbo y nos dirigimos a las posiciones del sector del referido Cerro, y allí pasamos el día hasta que terminaron los combates.

A las cinco de la mañana se presentaron numerosos contingentes de rojos atacando intensamente sobre el Cerro de los Angeles. Nuestras tropas, que ya están acostumbradas a estos contraataques, porque los rojos se ahogan por momentos en Madrid y tienen que

sorprendió ni muchísimo menos, su desesperada acometividad, y con gran sangre fría les dejaron aproximarse hasta una distancia prudencial y a pocos metros de las avanzadillas. Entonces el mando, que estaba dándose cuenta de los movimientos del enemigo, ordenó el comienzo del fuego, y al principio con bombas de mano, y después con fusilería, ametralladoras y artillería, lograron desalojar el campo con grandes pérdidas para el enemigo.

Muy cerca de 4.000 milicianos emplearon hoy los rojos para llevar a cabo el combate, comenzando

(Continúa en la página 4.ª)

La hora confidente del Jefe Al volante, a 120 Kms. por hora, habla Manuel Hedilla

Por qué ingresé en Falange : La vida en la fábrica : Acción y dirección. El Ausente : Las catacumbas de Falange : José! : «Esto ha costado sangre, que vale y manda más que el tiempo»

Paísaje

Sabed, amigos, que Ambrosero, pueblo de la camarga cántabrica de las Siete Villas de la Costa, Merindad de Trasmiera, Castilla

del Mar, es una aldea hidalga, como todas las de tan noble tierra en la que un campesino es un señor con más blasones que un rey.

Y sabed que en Ambrosero (Continúa en la página 7.ª)

La junta de defensa delibera, por ITO



—Yo creo que debemos traer más material.

—Pues yo, señores, opino que primero preguntemos a los fascistas si tienen sitio donde meterlo.